



Gemeindeausschuss Herz Jesu

Sitzungsprotokoll

22.09.2022

I. Eröffnung

Herr Taschner eröffnete die ordentliche Sitzung des Gemeindeausschusses Herz Jesu am 22.09.2022 um 19:30Uhr im Gemeindezentrum Herz Jesu. Sitzungsende war um 20:30 Uhr.

II. Feststellung der Anwesenheit

III. Tagesordnung

- a) Begrüßung durch den Vorsitzenden
- b) TOP 1: Entscheidung über den zukünftigen Gottesdienstort
- c) TOP 2: sonstiges

IV. Ergebnisse der Tagesordnungspunkte

- a) Begrüßung durch den Vorsitzenden.
- b) TOP 1: Entscheidung über den zukünftigen Gottesdienstort

Am letzten Sonntag wurde die Gemeinde in der Sonntagsmesse befragt, ob die Gottesdienste in den Wintermonaten im Gemeindezentrum Herz-Jesu oder in der St. Bonifatius-Gemeinde stattfinden sollen. Diese hat sich mit 72 zu 13 Stimmen für das Gemeindezentrum entschieden. Daher schließt sich der GA einstimmig diesem Votum an.

- c) TOP 2: sonstiges

Pastor Mika berichtet über den aktuellen Sachstand der Ukrainischen Geflüchteten im Gemeindezentrum. Eventuell ergibt sich im Oktober eine Lösung der Wohnungsfrage, so dass das Gemeindezentrum dann wieder vollumfänglich zur Verfügung stehen könnte.

Pastor Mika berichtet über den Plan einen gemeinsamen ökumenischen Adventsgottesdienst zu veranstalten Im Raum steht der vierte Advent. Eine abschließende Klärung war nicht möglich, da Pastor Bastert tel. nicht erreichbar war.

Frau Schildgen-Koch berichtet, dass Frau Mrzyglod sich bereit erklärt hat, nach den Sonntagsmessen im Gemeindezentrum Essen für alle



Gottesdienstbesucher zu kochen. Parallel hierzu soll ein Umtrunk angeboten werden. Dies wurde vom GA begrüßt. Es soll um eine Spende gebeten werden für Essen und Trinken. Sollte dies nicht kostendeckend sein, würde der GA dies kostendeckend bezuschussen. Die Abstimmung war einstimmig.

Wallfahrt Halde Prosper-Daniel: es wurde erneut hierüber gesprochen. Bisher war es nicht möglich Angebote einzuholen, da die Rahmenbedingungen nicht klar waren. Nun ist klar: die gesundheitliche Konstitution der Interessenten/innen muss eine Besteigung der Halde zulassen, es ist kein Imbiss etc. im Anschluss vorgesehen, Datum: 04.03.2023, Abfahrt an der Herz-Jesu-Kirche: 10 Uhr, Dauer vor Ort, ca. 3 Stunden. Die Wallfahrt ist ein Angebot für die gesamte Pfarrei.

Für das Protokoll:

Carsten Taschner